

日没前後の交通事故死 9月以降に大幅増加

**午後6時 交差点、右から横断歩道を渡っていた
自転車の93歳はねられ死亡**

今年に入って、高齢者の死亡事故が60%以上
◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

[2016/9/12 16:53]

11日午後6時20分ごろ、福井県の市道交差点で横断歩道を渡っていた自転車のお年寄りの男性(93)が、左から来た乗用車にはねられ、首の骨を折るなどして死亡しました。警察では、乗用車を運転していた無職の男性(80)が、前をよく見ていなかったとみて事故の詳しい原因を調べています。県内で今年に入ってからのうままでに、交通事故で亡くなった人は32人で、このうち65歳以上の高齢者は21人と6割以上を占めています。

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

ミキサー車が赤信号を無視して交差点に進入

危険運転致死の疑いで男逮捕
時速60キロを大幅に超えるスピードで交差点に進入

[2016/9/8 13:16]

8月、福岡県でミキサー車と軽乗用車が衝突し死亡(25歳の男性)事故で、警察は8日、ミキサー車が赤信号を無視して交差点に進入したとして、69歳の男を危険運転致死の疑いで逮捕しました。警察は8日、ミキサー車を運転していた男性容疑者(69)を危険運転致死の疑いで逮捕しました。複数の目撃情報からミキサー車が赤信号を無視し、最高速度の時速60キロを大幅に超えるスピードで交差点に進入した疑いが強まったということです。容疑者は調べに対し、「赤信号では進んでいない」と容疑を否認しています。

ワイヤーが緩んで、突然落下、下敷き死亡

建設工事現場でガラス落下事故 下敷きになり死亡
◇ユニック作業時は、ワイヤー・フックの点検を確実にいきましょう◇

2016年9月11日(日)14時46分

9日午後3時頃、マカオの大型統合型リゾート建設現場で重さ約200キロのガラスが11階分の高さから4階テラスに落下し、下敷きになった中国本土からの出稼ぎ労働者の男性(48)が死亡する事故が発生した。ガラスの大きさは2.5メートル四方で、クレーンで11階部分の高さまで吊り上げた際にワイヤーが緩んで突然落下したものとみられるという。

カーブ 大型トレーラー曲り切れず横転、対向車3台と衝突

大型トレーラーの運転手死亡
◇カーブは、スピードを落として走行しましょう◇

2016.9.13 01:08

12日午後6時40分ごろ、奈良県の県道で、大型トレーラーが横転し、対向の軽自動車など計3台に相次いで衝突した。警察によると、トレーラーの男性(43)が死亡、軽自動車の男性(64)が鎖骨を折る重傷で、残り2台の車に乗っていた男性も軽傷を負ったという。現場はカーブで、同署はトレーラーが曲がりきれずに横転したとみている。

左折の乗用車と、右から来た幼稚園バス衝突 園児2人軽傷

2016年9月12日 18:07

12日午後3時ごろ、栃木県の市道で無職女性(36)の乗用車と幼稚園のバスが衝突した。バスには男性運転手(67)と教諭1人、園児21人が乗っていた。園児2人が顔を打って軽傷を負った。警察によると、乗用車は左折する際に、右から来たバスと衝突した。

右カーブ、はみ出し 大型トラックと正面衝突、女性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年9月10日 10時15分

10日午前2時ごろ、秋田県の国道で、女性(32)の乗用車と、社員の男性(32)の大型トラックが正面衝突した。男性は病院に搬送され、約2時間後に脳挫傷などで死亡した。男性にけがはなかった。警察によると、女性が走行中、緩やかな右カーブで対向車線に進入し、男性のトラックと衝突した。